
メークアップ

05/28　国際ロータリー　国際大会　槙塚君
05/29　国際ロータリー　国際大会　槙塚君
05/30　東京ピースウイングロータリーEクラブ　四之宮君

05/30　第2680地区HYOGOロータリーEクラブ　西村君
05/30　新旧合同理事会　尾﨑勝君、山村君、平尾君
05/31　高松南RC　四之宮君、石濱君、大西君、鹿庭君

幹事報告

松山北ロータリークラブ例会変更についてのお知らせ（2023年7月3日より）

■例会曜日
第1月曜日（昼間例会）　点鐘12時30分
第2月曜日（昼間例会）　点鐘12時30分
第3月曜日（夜間例会）　点鐘18時30分
※第4、第5月曜日は例会開催無しとします。
※ビジターフィーは 昼間3,000円、夜間6,000円です。

■例会場
ANA クラウンプラザホテル松山
〒790-8520　愛媛県松山市一番町3丁目2-1　TEL：089-933-5511（代）
URL：https://www.anacpmatsuyama.com/

高松北RC　森 平太郎 君

来訪ロータリアン（1名）

石橋さん、野村さんにお世話になりました。（槙塚君）
委員長報告させて頂きました。（藤井君）
委員長無事終了。（平尾君、小山君）
委員長無事終了。（上池君）
無事世界大会から帰ってきました。（槙塚君）

ニコニコBOX 　創立第2598回例会　13件　計　41,000円　累計　1,744,000円

一年間例会プログラム作成にご協力頂きましてありがとう
ございました。皆様お世話になりました。（塚田君）
誕生祝い。（冨士野君、平尾君）
早退お詫び。（鹿庭君、市原君、国領君、大西君）

槙塚ガバナー補佐

会長からPCに強くなれとのお話でしたが、国際大会のあったメルボルンでもIDもビザもすべて携帯から自分でIDを取ら
ないと会場に入れない状況でした。
シドニーからメルボルンまで300㎞、飛行機で1時間半程かかりました。
メルボルンは秋が深まり紅葉が綺麗で少し肌寒い所でした。開会式会場はテニスの全豪オープンのアリーナでした。歓迎
のステージショーが行われ地元の映像等も流れました。参加国は124ヵ国に上り、紹介時には国旗がステージから降りて
くる中、中央を歩くセレモニーがありその時に各国の映像がモニターに映っていました。
ウクライナも参加していましたので会場から大きな拍手がありました。ロシアも参加していましたがその時には会場が静
まるのを見て、RCは世界平和を願う集まりだと再確認致しました。
またRC117年の歴史の中でジェニファー・ジョーンズが初めてのRC女性会長ですね。日本のRCでは女性が占める割合が
10％、世界120ヵ国のRCでは女性の割合は30％と日本RCも国際標準になる必要があると感じました。

各委員長年間報告

■クラブ管理運営委員会　藤井委員長
副委員長は合田さん。去年8月にガバナー補佐訪問、今年4月には私の宇宙の話をさせて頂きました。あとは各委員会と協
力して良くしていくのがクラブ管理運営委員会でした。
次年度は山村さんになりますので今以上の運営をよろしくお願い致します。



各委員長年間報告

■会報・雑誌・IT委員会　小山委員長
副委員長は国領先生。委員に立野先生と心強い2人と運営させて頂きました。
蔭久会長、野村幹事の下、各委員会活動に参加させて頂きRC活動を体感する事ができました。週報では松村会長のトス
バックシステムズの福田さんや事務局の白石さんに助けて頂きながら何とか会報委員続ける事ができました。本当にあり
がとうございました。

■会員増強委員会　井上委員長
副委員長は森さん。委員に石橋さんと言うメンバーで1年間活動して参りました。
純増2名を目標に活動してまいりましたが、純増1名退会者なし。目標達成とはなりませんでしたが、皆さま方の各方面で
のご協力に感謝致します。ありがとうございました。

■職種分類委員会　上池委員長
今期2名が増えたと言う事で整理をしたいと言うことであります。会員増強委員会委員長と連携、協力した上で会員皆さま
のご尽力のおかげをもちまして6月時点、会員2名増の47名。例会プログラムでは昨年の11月に世界初DMVが四国を走る
という演題で岡本真一様に客話をお願い致しました。1年間ありがとうございました。
　
■米山奨学委員会　市原委員長
副委員長の宮脇さんと共に協力しながら1年間やってまいりました。今期、塚田さんから引継ぎましてバングラデシュのア
ラム君のカウンセリングをやらせて頂きました。米山委員会は初めてでしたが、記憶に残る委員会だと思います。昨年の
11月に善通寺RCの奨学生でタオさん、先日は高松中央RCの奨学生ウ・リンシャンさんに卓話をして頂けました。今期の寄
付金は33名にお世話になり54万と多く頂き、皆さま本当にありがとうございました。

■国際奉仕委員会　平尾委員長
副委員長の堀尾さんと共に1年間活動できました。継続事業をして頂ける事になった、今年の1月に円座小学校で行われ
た異文化交流で、米山奨学生と堀尾さんの所の先生方に来て頂きまして無事開催できました。3、4月と立て続けに来まし
たけど2つとも客話。カイロプラクティックと瀬戸芸のお話をして頂きました。コロナ明けですべて開催でき良かったと思っ
ています。皆さまありがとうございました。

■SAA　米田理事
副委員長の三好さんと共に1年間SAAを務めさせて頂きました。今は例会の雰囲気も非常に良くて私が監督する事もなく
会場の雰囲気もいいので反省する所はありませんでした。
ニコニコも例会の雰囲気が良ければ自ずと集まって来るので現時点で174万4千円になっております。皆さまのおかげで
SAAは1年間とてもやりやすい良い年度でした。皆さまありがとうございました。

■会計　藤野理事
今年1年間会計させて頂きました。蔭久会長、野村幹事に言われた通りに書いて冨士野さんに渡すだけの仕事ですが、結
構大変でした。なるべくならしたくない仕事だと思います。皆さまからの会費、お金を持つ訳ではありませんが緊張しま
す。お金のやり取りにあたりますので出来るならば2度としたくないなぁと思っています。引き続き次年度の浜さんには頑
張って頂きたいと思っています。1年間皆さまありがとうございました。

■例会プログラム委員会　塚田委員長
プログラム委員長として各委員長の皆さま、大変お世話になりました。1年間、各委員長と会員の皆様のお陰でプログラム
がスムーズにできたと思います。何か穴が開きそうな時は野村幹事からアドバイスを頂いたり、困った時には市原先生に
お願いして米山奨学生の卓話をして頂いたりと色々助けて頂きながら１年間スムーズにプログラムを組む事ができまし
た。皆さま1年間、本当にありがとうございました。

高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30
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